



**ATENCIDO** El estadounidense Pete Sampras necesitó la asistencia del fisioterapeuta, debido a que le empezó a sangrar la nariz durante su partido ante el británico Greg Rusedski.

## TENIS

CAMPEONES 16  
HANNOVER

Carlos Moyà no pudo continuar su brillante trayectoria en el ATP Tour Championships que se disputa en Hannover. El finalista en el Open de Australia encontró en el australiano Patrick Rafter, que se ha convertido en la revelación de la presente temporada, un obstáculo insalvable y venció por 6-4 y 6-2.

Durante los primeros compases, el español trató de tú a tú al tercer jugador mundial. Con un servicio muy sólido y certeros *passings*, pudo ir a remolque del *aussie* hasta el décimo juego. Entonces, con 5-4 en contra, a Moyà le pesó la presión. Dos inapropiadas subidas a la red y un afortunado resto, permitieron a Rafter anotarse, a la segunda oportunidad, la manga inicial por 6-4 y en 32 minutos.

Prácticamente ahí se acabó la confrontación para el balear. Apenas acertaba a devolver los saques, y no conseguía mantener la bola en juego el tiempo suficiente para desquiciarse a su rival, ni le entraban los golpes ganadores que ensayaba (en todo el segundo parcial, sólo uno tuvo el efecto deseado).

Así, en un abrir y cerrar de ojos, el australiano se adelantó por un claro 3-0 que, a la postre, sería definitivo. Moyà se defendió como pudo (arrebató dos juegos más) ante un contrincante que demostró por qué es el tercero del mundo. De momento, en el Masters, permanece imbatido. Por el contrario, el español ha perdido su primera oportunidad de colocarse entre los cuatro mejores de la prueba. Deberá seguir esperando.

# Rafter cortó el sueño de Moyà

No ocurre lo mismo con el estadounidense Pete Sampras, que se tomó ayer la revancha de la dolorosa derrota que sufrió ante Moyà, y se impuso al británico de origen canadiense Greg Rusedski, por 6-4 y 7-5, con lo que aún mantiene vivas las posibilidades de acceder a semifinales.

El triple campeón de la prueba se impuso en una hora y 16 minutos ante el quinto jugador mundial y último finalista del Abierto de Estados Unidos, que no ha conseguido imponerse en ninguno de los seis

El mallorquín sólo pudo presentar resistencia ante el tercer jugador mundial durante el primer set

encuentros que ambos han disputado.

El primer encuentro que perdió Sampras, ante el mallorquín, le puso en una situación delicada dentro del grupo rojo. Pero, ante el más potente servicio del momento, Sampras mostró un nivel muy superior, cometiendo únicamente 9 errores no forzados por los 50 del martes.

Restando y pasando muy bien cada subida de su rival, sobre todo de revés, logró romper el saque de su adversario cuando el marcador reflejaba un empate a 2. Y ya

Conchita Martínez consiguió su clasificación para el Masters femenino en el torneo de Filadelfia, con lo que será la segunda representante española en el mismo, ya que Arantxa Sánchez Vicario ya había conseguido su pase con anterioridad. Junto con la aragonesa han conseguido su pase la americana May Joe Fernández y las francesas Sandrine Testud y Nathalie Tauziat. El Masters, que recoge a las mejores tenistas del año, se disputará en Nueva

## Conchita, clasificada para el Masters

York entre el 17 y el 23 de este mes, y a parte de las ya citadas tienen plaza asegurada Martina Hingis, Amanda Coetzer, Jana Novotna, Monica Seles, Lindsay Davenport, Iva Majoli, Mary Pierce e Irina Spirlea. Para el resto de plazas, hasta completar las dieciséis participantes del último torneo de la temporada, habrá que esperar a la finalización del torneo de Filadelfia, que se está disputando a lo largo de esta semana, y en el que



CONCHITA MARTÍNEZ

no perdería la ventaja hasta adjudicarse el set, pese a que en el descanso del noveno juego tuvo que ser atendido por un fisioterapeuta debido a que le empezó a sangrar la nariz, aunque todo se quedó en un susto.

En el segundo parcial, se mantuvo la igualdad hasta el 5-5, momento en el que, merced a un soberbio resto de derecha, obtuvo el *break* que le serviría para adjudicarse el partido.

En cuanto al grupo blanco, el ruso Yevgeny Kafelnikov obtuvo su primera victoria al doblegar al sueco Jonas Bjorkman, por 6-3 y 7-6 (8-6) en menos de una hora y media. La clave del triunfo de Kafelnikov estuvo, sobre todo, en sus impresionantes restos, ante los que su oponente apenas podía reaccionar.

Chang y Kafelnikov abren hoy la competición a las 14.00 horas, seguidos por Sergi Bruguera ante Bjorkman. No antes de las siete y media de la tarde, Moyà afrontará a Rusedski.

las tenistas que más posibilidades tienen de ocupar las vacantes son la alemana Anke Huber, la holandesa Brenda Schultz y la americana Lisa Raymond. Por su parte, en la modalidad de dobles, cuatro equipos ya se han asegurado su clasificación. Las parejas formadas por Nicole Arendt y Manon Bollegraf, Lindsay Davenport y Jana Novotna, Mary Joe Fernández y Natalia Zvereva y por último Yayuk Basuki y Caroline Vis.

## TIRO Plata para Rafael García en el Mundial junior

LIMA El español Rafael García Montes ha conseguido la medalla de plata en la modalidad de foso olímpico junior en el Campeonato del Mundo de Tiro al Plato, que desde el pasado lunes se disputa en Lima. García Montes consiguió una puntuación de 116/125, que sólo fue superada por el australiano y medalla de oro Nathan Cassels. EFE

## VELA León y Ballester lideran el Mundial

MADRID Fernando León y José Luis Ballester lideran la clasificación del Campeonato del Mundo de Vela en clase Tornado, que se disputa en Islas Bermudas, una vez concluida la jornada de ayer, en la que registraron un quinto y un cuarto puesto. Los alemanes Gaebler-Schwall y Polgar-Happel ocupan los puestos segundo y tercero de la general. EFE

## El deporte español, mejor que en 1995

MADRID El deporte español ha experimentado una apreciable mejora con relación al año anterior a los Juegos Olímpicos de Atlanta de 1996, de acuerdo con el recuento hecho por la Asociación de Deportes Olímpicos (ADO). Debido al buen rendimiento de los deportistas, el ADO se gastará el año próximo 120 millones más en becas. EFE

## ESQUÍ Navacerrada estrena pistas nocturnas

MADRID La iluminación de la pista denominada 'El Escaparate', que permitirá la práctica del esquí nocturno, la sustitución del telesilla de Guarramillas y la instalación de cabinas de aseo personal son las principales novedades con las que contará esta temporada la Estación de Montaña del Puerto de Navacerrada. EFE

## GOLF Ballesteros juega en Argentina

BUENOS AIRES El golfista español Severiano Ballesteros jugará el Torneo de Maestros Miniphone, que comienza hoy en el Olivos Golf Club, en las afueras de Buenos Aires, con la intención de ganar. "Mis expectativas son las máximas. Yo vine para ganar; esa es mi intención. A mí me apasiona esto", dijo el golfista cántabro. EFE